

PRIX DE LA FONDATION POUR GENEVE

- / THE FONDATION POUR GENEVE AWARD



Cérémonie en Syrie de démobilisation d'enfants soldats négociée par l'Appel de Genève, ©Geneva Call

Le Conseil de la Fondation pour Genève désigne *Elisabeth Decrey Warner* lauréate 2016 du « Prix de la Fondation pour Genève » pour son engagement au plan international pour la protection des civils dans les conflits armés.

*- / The Fondation pour Genève board has named **Elisabeth Decrey Warner** the 2016 winner of the Fondation pour Genève award for her work protecting civilians in armed conflicts around the world.*



Entretien dans un camp d'enfants démobilisés kurdes.

Le jeudi 6 octobre prochain, la Fondation décernera son Prix à la Présidente et cofondatrice de l'Appel de Genève, Elisabeth Decrey Warner. Physiothérapeute de formation, politicienne et active dans la lutte pour le respect des Droits de l'Homme, Elisabeth Decrey Warner est engagée depuis plus de 25 ans auprès d'ONGs oeuvrant aux côtés des réfugiés, ainsi que dans la lutte contre la torture et les mines antipersonnel.

En 2000, elle co-fonde l'Appel de Genève, une organisation humanitaire internationale ayant pour but d'améliorer la protection des civils pris dans les conflits armés dans les zones où des acteurs armés non-étatiques - mouvements de guérilla, insurgés, rebelles ou Etats partiellement ou non reconnus - sont actifs ou contrôlent le territoire.

Depuis 1976, le Prix de la Fondation pour Genève honore des genevois de souche ou d'adoption ou des institutions qui participent au rayonnement de Genève en Suisse et dans le monde dans les domaines scientifique, politique, économique, culturel ou humanitaire.

La cérémonie de remise du Prix, à laquelle participent les autorités genevoises, se déroulera cette année le jeudi 6 octobre 2016 à 18h30 au Victoria Hall. Le discours d'éloge de la lauréate sera prononcé par la Directrice générale de l'UNESCO, Irina Bokova, également candidate à la succession du Secrétaire général des Nations Unies.

Inscription :
secretariat@fondationpourgeneve.ch



Négociations humanitaires avec un groupe armé iranien.



1- Négociations avec les chefs du groupe armé du Front Moro islamique de libération aux Philippines.

2-Destruction de mines par un groupe armé en Birmanie après décision de ce groupe de signer l'Acte d'Engagement de l'Appel de Genève interdisant les mines antipersonnel.



-/ The Fondation will award the president and co-founder of Geneva Call, Elisabeth Decrey Warner, on Thursday October 6th.

The trained physiotherapist, politician and human rights activist has devoted over 25 years of her life to NGOs working alongside refugees and fighting torture and landmines.

In 2000, she co-founded Geneva Call, an international humanitarian organisation striving for better protection for civilians in armed conflicts in places where armed non-government figures (guerrilla movements, insurgents, rebels or partially/unrecognised states) are active or control the territory.

The Fondation pour Genève award has honoured native or adopted Genevans as well as institutions involved in promoting Geneva around the world in science, politics, business, culture or charity since 1976.

The award ceremony will be attended by Geneva's authorities and will be held at Victoria Hall on Thursday October 6th 2016 at 6.30pm.

The opening speech will be made by UNESCO Director General, Irina Bokova, who is also in line to become the United Nations' Secretary General.

Registration: secretariat@fondationpourgeneve.ch